

ゆうらくせん

令和元年度
6月

はじめに

向夏の候、保護者・ご家族の皆様には益々ご健勝のことと、お慶び申し上げます。六月に入り、天候が変わりやすい季節となりました。利用者の皆様は、日々の活動に熱心に取り組んでおります。

【五月の行事】

- 三～五日 縄文の森春祭り
- 十一日 キャンペーン
- 十二日 ○二十六日 【五月の職員の研修】
- 八日 施設実習連絡会 (伸二)
- 十六日 会計研修 (事務長)
- 二十日 桜島サポート会議 (事務長)
- 二十二日 経営協会総会 (施設長)
- 【六月の行事】
- 三日～十四日 国際大学実習生
- 十日～十二日 田植え



○十一日 キャンペーン

イオン黄色いレシート

旅行一班沖縄県

○二十三日 健康診断

繩文市場イベント

○二十一日 誕生会

コジマ屋来店

○二十四日 崎

始良伊佐地区ネットワー

○十五日～二十七日 二班旅行 (福岡・長

(熊谷) 片平

○五日 一ク総会

(熊谷) 新人職員研修会

○二十七日 法定講習 (事務長)

(熊谷) (片平)

○十一日～十二日 新人職員研修会

(熊谷) (片平)

○二十九日

四月二十二日～二十五日の三泊四日にかけ

て職員三名利用者五名で沖縄へ旅行に行きました。一日目は「あしびなアウトレットモー

ル」の繁華街にて買い物・散策を行い、夕食は宿泊先のホテルにて豪華なバーベキューバ

イキングを堪能。皆さん満足されていました。

二日目は宿泊先のホテル周辺の海岸と繁華街を散策し食事をとりました。利用者の方も楽しまれていました。特に海がとてもきれいで青色く輝いていました。しばらく利用者の方もその海に魅了されました。三日目は沖縄周辺をドライブし東南植物園を散策され皆さん楽しく過ごされました。最終日の四日目は再びアウトレットモールを散策・買い物を行い飛行機に乗ってつかわきに到着しました。皆さん旅行の疲れもありましたが沖縄旅行で思い出をたくさん作ることができ満足されていました。

今後も利用者の方が楽しく満足できる旅行づくりを職員一同頑張っていきたいと思いま

す。

今後も利用者の方が楽しく満足できる旅行

づくりを職員一同頑張っていきたいと思いま

す。

生活支援員 立山 幸弘

お知らせ

六月三日～十四日まで鹿児島国際大学から一名の実習生の方が来られました。各活動班に入り利用者の皆さんと活動を行いました。また、最終日にはお別れ会を行い利用者さん一人一人にプレゼントがあり、皆さん喜ばれていました。



施設長から

梅雨の中休みという今日この頃です。

昨年は、何人かの親が病気や老衰で亡くなられました。利用者さんも五〇代～七〇代の方が大勢入所されており親ともなれば八〇代～九〇代がほとんどです。親なき後の利用者さんの身元引受人についてもう一度家族で再確認の必要があると思います。

老いる事は全の人間に伝える事ですが障害者であっても老後の生活は大変重要なことです。つかわきの中でも行動範囲が制限しなければならない人も徐々に増えてきました。

施設の形態も介護を中心とする生活が増えてくることだろうと思います。

今月のお誕生日

○一日	今吉 幸一郎さん	五十歳
○二日	東 治久さん	六十八歳
○二日	桑木野 京子さん	六十二歳
○十八日	福森 和也さん	五十九歳